



An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Ulrich Reuter
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 27.09.2019

Betreff: ÖPNV-Projekt „Hofer Landbus“

Sehr geehrter Herr Der. Reuter,

der „Hofer LandBus“ ist das neue Verkehrssystem im Landkreis Hof. Bei diesem Verkehrsprojekt gibt keinen Fahrplan. Die Nutzer fragen eine Fahrt an und eine App teilt ihnen mit, wann das Fahrzeug an die gewünschte Haltestelle kommt. Dabei soll der „Hofer LandBus“ nicht nur ein Mobilitätsangebot sein, vielmehr wird das Ziel verfolgt, Fahrtwünsche mit ähnlichen Zielen und zu ähnlichen Zeiten zu kombinieren, um so doppelte Fahrten zu vermeiden. Ein Algorithmus hilft dabei, die Fahrten möglichst effizient zu berechnen.

Die CSU-Kreistagsfraktion stellt den Antrag, das im Landkreis Hof initiierte ÖPNV-Projekt „Hofer LandBus“ im zuständigen Ausschuss vorzustellen und die Verwaltung zu beauftragen, die Voraussetzungen dieses Projekts und seine mögliche Umsetzung bei uns im Landkreis Aschaffenburg zu prüfen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion